

Teje Ebrard sus sueños

El ex Canciller tiene en Puerto Vallarta encuentro con jóvenes y asegura que se ha preparado durante 42 años para ser Presidente de México

ANTONIO BARANDA
ENVIADO

PUERTO VALLARTA.- Marcelo Ebrard llevaba más de media hora contestando preguntas sobre temas como seguridad, las juventudes y el magisterio cuando un joven pidió el micrófono y le dijo: "yo quiero ser Presidente".

El joven de Tlaquepaque, quien se identificó como Alex Ramos, le preguntó al ex Canciller qué consejo le daría para llegar a esa posición, la misma a la que el ex Jefe de Gobierno de la CDMX aspira en 2024.

"Tengo un sueño, quiero pedir un consejo, yo quiero ser Presidente de México ¿Qué consejo para poder llegar a donde quiera llegar?", le dijo a Ebrard en la Unidad Deportiva Agustín Flores Contreras.

El morenista contestó otras preguntas que se habían hecho antes y casi 15 minutos después respondió, pero con una de las frases recurrentes del Presidente Andrés Manuel López Obrador: no robar, mo mentir y no traicionar al pueblo.

"El quiere ser Presidente y le quería yo ayudar para su plan de trabajo. Yo también, ¿verdad? (quiero ser Presidente), ya estamos igual, queremos ser Presidentes. Me he preparado 42 años, todos los días preguntándome qué tenemos que

hacer para que México alcance su grandeza", expuso.

"No robar, (...) nunca traicionar al pueblo, nunca apoyes algo que vaya en contra del pueblo, por ejemplo, Zedillo, ya no se acuerdan, pero ese Presidente llegó y regaló, malbarató los ferrocarriles de México, los vendieron todos. Y otra, no mentir. A veces es difícil (aplicar estas tres cosas) porque hay gente oportunista y todavía lo estamos viviendo hoy".

En su contestación a esta y otras preguntas, la "corcholata" de Morena, quien estuvo acompañado de su esposa, Rosalinda Bueso, también raspó al ex Mandatario Enrique Peña Nieto, con quien tuvo diferencias públicas por la llamada Casa Blanca.

"Para llegar muy lejos puede ser de dos maneras nada más, o tienes una convicción muy fuerte, como una roca, puede ser que no llegues, pero vas a trascender, o sea, te vas a notar", dijo.

"O la otra, es el que llega como Peña Nieto, que lo impuso Televisa, que ahora anda en España, ¿no? La convicción esencial que debemos tener todos los días, que es: no podemos tener un País en pobreza".

Ebrard habló con unos 350 pobladores de este destino turístico por espacio de una hora; aunque el formato inicial sólo contemplaba

cuatro intervenciones previamente pactadas con jóvenes, el ex funcionario abrió el micrófono a ciudadanos que le pidieron la palabra.

Un universitario local le planteó una Ley General de Juventudes que incluya apoyos y programas para ese sector de la población. Ebrard hizo suya la propuesta y en un primer momento dijo: "nos vamos a organizar y lo vamos a hacer".

Pero al cierre del encuentro, la "corcholata" fue más allá y, aunque legalmente no está en campaña, convocó a un congreso nacional de las juventudes en agosto próximo, previo a la definición de la candidatura presidencial de Morena.

"Todo eso lo podemos poner en blanco y negro (propuestas de jóvenes). Cómo surgió de aquí de Vallarta, yo voy a proponer que se haga un congreso de jóvenes aquí en Puerto Vallarta, sería lo justo, ¿no? Congreso de jóvenes para definir cuál es la política y las acciones que se deben de seguir por la Cuarta Transformación", manifestó.

Marcelo Ebrard afirmó ayer que la alianza Va por México (PRI-PAN-PRD) se está quedando atrás en la carrera rumbo al 2024.

No obstante, dijo Ebrard al término de un diálogo con pobladores de ese destino turístico, la alianza opositora

está en su derecho de elegir el método que considere.

—La Alianza está acelerando su proceso una vez ustedes iniciaron sus giras ¿Los ve desesperados?—, se le preguntó.

"Pues mira, creo que están en su derecho, ahora, se están quedando atrás en muchos sentidos y bueno, tienen todo el derecho de hacer el proceso que ellos consideren", dijo.

"No es sólo porque hagan o no hagan este proceso, sino también por las posiciones políticas que han agotado, pero bueno, si lo quieren hacer, bienvenido".

—¿Se están quedando atrás, lo considera así?—, se le insistió.

"Ya llevan rato atrás", contestó.



Así le fue

Marcelo Ebrard

GIRA:

- Jalisco

AGENDA

1

Asamblea Juvenil en Puerto Vallarta

- Asistencia: **350** personas

PROPUESTAS:

- Apoyos y programas para jóvenes
- Impulsar Ley General de las Juventudes Mexicanas



■ Marcelo Ebrard se reunió con jóvenes en la Unidad Deportiva Agustín Flores Contreras de Puerto Vallarta, Jalisco, para una conversación circular.

